
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Distrito Federal - CREA-DF

SÚMULA

REUNIÃO:    Ordinária Nº 195 - Diretoria - DIRETORIA

LOCAL:    Crea-DF

DATA:    12/11/2024 HORÁRIO:   12:47hs às 14:30hs

PARTICIPANTES

NOME CARGO / FUNÇÃO AUSÊNCIA

  Géssica De Souza Lima Xavier Secretário -

  Diolivia Alves Carvalho Tibúrcio
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

  Wallace Gomes De Araújo
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

  Debora Tomaz Cantuaria Clemente
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

  Maxwell Simes De Souza Paiva
Conselheiro Titular /

Coordenador Adjunto
-

  Adriana Resende Avelar De

Oliveira

Conselheiro Titular /

Coordenador
-

  Luiz Soares Correia2
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

 

LISTA DE AUSENTES

  Gilberlandio Barreto De Medeiros Assessor Não justificada.

  Gláucia Rocha Lopes De Faria Assessor Não justificada.



  Silvio Sakata Assessor Não justificada.

PAUTA / PRINCIPAIS RESULTADOS OBTIDOS

1 - Verificação de Quorum -

Após a verificação do quórum, deram inicio aos trabalhos.

2 - Discussão e Aprovação da Súmula da Reunião Anterior -

Súmula aprovada: Votaram favoravelmente os Senhores conselheiros: Debora Tomaz

Cantuaria Clemente, Diolivia Alves Carvalho Tibúrcio, Luiz Soares Correia,

Maxwell Simes De Souza Paiva.

3 - Comunicados -

1-Por conta da manutenção da ISO existe a possibilidade dos diretores serem

auditados, provavelmente será em dezembro dia 01 a 06.

2 -Alterar data da plenária do dia 27 para 25 de novembro, e em dezembro dia 11

finalizando no clube de Engenharia. A  sugestão é de uma confraternização. Mas

ficou decidido que será verificado com o Davi se dia 11 terá disponibilidade com

possibilidade de alterações .

3- Presidente tem um convite para os diretores que é  assinatura do Decreto do Plano

de Gerenciamento de Resíduos Sólidos no palácio do Buriti

4-  Foi solicitado a ADH  que  o estudo para aumentar o salário dos estagiários seja

verificado dentro do orçamento de 2025. De maneira que seja valorizado.

4 - Assuntos para apreciação -

4.1 - Apreciação e aprovação da minuta da nova Carta de Serviços do

Crea-DF. -



Diretor Financeiro Luiz Correia pediu para registrar elogios ao funcionário

Jailson pelo trabalho feito da Carta de trabalho, um trabalho que demandou

tempo e dedicação.

Diretora da Fiscalização Diolivia sugeriu  que seja colocado link nos serviços

descritos na Carta de Trabalho do Crea-DF .

O Ouvidor Mauricio disse que todas as áreas irão analisar o material

apresentado a fim de melhorar a cartilha caso seja necessário.

Presidente Adriana gostou da Carta de Trabalho e agradeceu, sugeriu que fosse

divulgada, de maneira que todos tenham acesso ao material.

Leonardo Gestor da SRI sugeriu que fosse feito uma revisão da carta de acordo

com a legislação. 

4.2 - Honraria - Medalha ou titulo ao conselheiro 2024 - Mais relatos do

ano -

A proposta da conselheira Diolivia é incentivar e mostrar o reconhecimento do

conselheiro que mais relatou processos.

Validar o tempo gasto, que pode ser um certificado ou um troféu. Outra ideia é

premiar as empresas que mais registrou ART ou profissional.  A proposta é que

seja feita uma solenidade. 

Conselheiro Luiz sugeriu que fosse separado por complexidade ou por

categoria para que seja justo a entrega dos certificados.

Conselheiro Wallece disse que deve ser feito por câmara para que as menores

não sejam prejudicadas.

5 - Relatos de processos. -

Sem relatos de processos.



6 - Extra-Pauta -

6.1 - Processo n. 07.016.223303-2023 - 2 Reformulação Orçamentaria 2024

- 07.016.223303/2023 - CREA-DF - Orçamento 2024 -

Aprovado.

6.2 - Módulo de Gestão de Contratos - IMPLANTA -

Esse módulo nunca foi usado, cabe a presidência com a diretoria cancelar, já

tem muito tempo sem uso. Sugestão da presidente é, finalizar o contrato,

cancelar.

Conselheiro Luiz relatou que é necessário o contrato, mas que seja feito uma

integração.

Presidente sugeriu que seja feito um treinamento já que tem o contrato e ainda

está em vigor.

Regina sugeriu que seja feito uma punição se os gestores não cadastrarem os

contratos. O Implanta é importante e é necessário que seja cumprido.

Conselheira Diolivia disse que precisa ser funcional, necessita da ferramenta.

Dra Andressa disse que não podemos perder a ferramenta pelo

TCU/Transparência.

Conselheiro Walace sugeriu  a SAF ter um manual e  normatizar  quem é gestor

e fiscal, de maneira que será punido quem não alimentar o contrato.

6.3 - Relação de Processos com conselheiros acima de 30 dias. -

A ideia da Conselheira  Diolivia é que seja justificado o atraso, pois existe um



compromisso com a sociedade. As pessoas estão aguardando as respostas dos

processos.

Dra Andressa disse que existe uma possibilidade de penalidade, porém tem que

ser alterado o Regimento Interno.  A penalidade é que seja aplicado um 

processo Ético, para os processos mais de 100 dias na carga. Será levado para

plenária essa sugestão.

Wallace sugeriu que deveria ser enviado para Câmara para ser falado que está

sendo discutido no âmbito da diretoria para esclarecer, pedindo sugestão do que

fazer para ser resolvido. Para que depois seja passado na plenária.

Presidente sugeriu passar pelas câmaras e que em seguida será apresentado na

plenária.

CONSIDERAÇÕES FINAIS

Nada mas havendo a ser discutido, enceraram a reunião.


